



Hm - da ist ein Zettel an der Tür: „Wir sammeln, was Sie nicht mehr brauchen“.

Das ist praktisch und Gutes tut man nebenbei auch noch - oder? NEIN! Einerseits ist es ganz klar verboten, Abfälle an nicht berechnigte Sammler weiter zu geben und andererseits werden vor allem Elektroaltgeräte selten weiterverwendet, sondern zerlegt, die wertvollen Teile verkauft und der Rest liegen gelassen.

In Österreich wird Dein Elektroaltgerät korrekt verwertet: Rohstoffrückgewinnung unter gesicherten Bedingungen und fachgerechte Entsorgung der Reststoffe. Die Schiene der direkten Weiterverwendung ist im Aufbau und in einigen Gemeinden auch schon möglich („ReUse-Sammlung“).

Elektroaltgeräte sind wertvoll -
behalten wir die Rohstoffe im Land!



Bis bald, euer *Super-Müll*